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 Ouvrez l’Évangile. Et laissez-vous progressivement 
éclairer. Jésus promet : « Je vous donnerai une joie parfaite 
que personne ne pourra vous enlever. » (d’après Jean 16. 22)
 De pouvoir nouer avec Jésus une relation vivante, quel 
repos ! « À qui d’autre irions-nous ? Tu as les paroles de la 
vie éternelle. » déclara Pierre comme un soupir qui traverse 
le temps. Et d’avoir cette espérance solide qu’en Jésus, plus 
rien ne peut voler ou détruire les cordages d’amour qui vous 
tirent plus loin que ne le peuvent vos cœurs, parce que c’est 
désormais en esprit que vous voyez comme il voit, c’est dans 
sa lumière que vous héritez de toutes les promesses de Dieu. 
Vous ne méritez rien. Tout repose sur cette fondation établie : 
« Christ en vous, l’espérance de la gloire. » (Colossiens 1. 27)

 Jésus porte en lui la lettre d’amour du Père envers 
ses enfants perdus, égarés loin de sa présence. Il est cette 
invitation vivante à tout lui abandonner, à se reposer sur Lui, 
puisqu’aucun de nos efforts pour vivre la vie juste, libre et 
véritable n’ont de poids devant le Juste juge de nos âmes. Et 
beaucoup s’arrêtent à ses silences, sans reconnaître sa patience 
plutôt, Lui qui se tient toujours prêt à ouvrir ses bras pour dire 
‘Je te pardonne : maintenant fais-moi confiance. Totalement.’
 Fréquenter Jésus nous conduit jusqu’à sa croix. Levez 
les yeux et demandez-lui : « pourquoi as-tu fait ça pour moi ?»
Il vit aujourd’hui. Le tombeau ne pouvait le garder, ayant 
satisfait aux exigences de justice de Dieu : il est ressuscité !

La lumiere

La porte
La source de vie

Le rocher de ma force
Le prince de la paix

Le chemin
Le pain vivantLa resurrection

La verite

IL EST



 C’est un nom familier, Jésus. Mais que pouvons-
nous connaître de cet homme, une fois le tableau peint par 
les préjugés, les rumeurs, les œuvres d’ar tistes passées et 
contemporaines, justes ou provocantes, que nous est-il donné 
pour nous approcher plus près ?

 Dans les évangiles, quatre 
personnes ont chacune raconté la 
vie de Jésus. Ces quatre témoignages 
concordent et se complètent.

Qui est-il
réellement ?

Il répond
présent

 C’est l’auteur de la vie qui éclaire ma vie. L’objectif ? 
Premièrement, montrer aux hommes l’amour de Dieu qui n’a 
pas hésité à sacrifier son Fils unique pour délivrer l’homme de 
son péché. Deuxièmement, avertir qu’il n’existe que deux issues 
après la mort : la vie éternelle si l’on croit au sacrifice de Jésus, 
ou la mort éternelle si l’on refuse son offre de grâce.

 Il devient de plus en 
plus dérisoire de présenter 
un homme qui a bel et 
bien foulé cette terre sous 
l’angle historique, tant 
les esprits contemporains 
sont influencés par le 
détournement de la vérité, 
le doute face aux faits 
relatés et appuyés par des 
témoignages. Nous assistons 
au règne de la confusion. 
L’image n’est plus destinée 
à accompagner un propos, 
elle est dotée d’un pouvoir, 
aussi large qu’est l’aliénation 
des hommes dévoilée sur les 

 Jésus s’appelait Yeshoua chez les siens. Ce prénom 
signifie ‘l’Éternel sauve et délivre’ : « Elle enfantera un fils et 
tu lui donneras le nom de Yeshoua, c’est lui qui sauvera son 
peuple de ses péchés. » (Évangile selon Matthieu chap. 1 v. 21)

 Jésus n’avait pas de quoi attirer les 
regards, parce que sa mission était tout autre. 
Fondée dans l’humilité et l’intimité de sa 
relation avec Celui qui l’a envoyé, sa charge 
fut d’accomplir parfaitement tous les termes 

Mais c’est également tout le reste de la Bible qui nous parle de 
Jésus : les anciens prophètes ont annoncé sa venue.

réseaux sociaux par exemple.
 Et l’intelligence 
artificielle  fabrique des 
images sur-mesure, toujours 
prompte à satisfaire le désir 
humain et à tromper le réel. 
Inévitablement, nous sommes 
confrontés à un choix :                                           
quelle sorte de chemin vient 
s’imprimer dans mon esprit ? 
Un sentier si large qu’il nous 
mène à la merci du monde et 
de ses travers ? Ou l’autre voie, 
plus resserrée, celle qui s’est 
dévoilée en la personne de 
Jésus afin que nous marchions 
en affranchis ?

du contrat passé avec son Père. Oui, le Père avait déclaré par 
serment à son Fils : «Moi, l’Éternel, je t’ai appelé pour la justice 
et je te prends par la main, je te protège et je t’établis pour 
faire alliance avec le peuple, pour être la lumière des nations.» 
(Esaïe 42. 6)

   « Oui, Dieu a tellement aimé le monde 
qu’il a donné son Fils unique. Ainsi, tous ceux qui croient en 
Jésus-Christ ne se perdront pas loin de Dieu, mais ils vivront 
avec lui pour toujours. » (Évangile selon Jean ch. 3 verset 16)

 Il porte ainsi ce parfum de prodige rien que par son 
nom, car il est celui qui vient au plus près de nos détresses :                                                                                                           
« Il a secouru Israël son serviteur et s’est souvenu de sa 
miséricorde.» (Luc 1. 54), afin de rendre libre en arrachant 
l’homme à son esclavage : « Il a paru afin de détruire les œuvres 
du diable » (1ère lettre de Jean 3. 8), c’est-à-dire la maladie, le 
mensonge et tout ce qui maintient l’homme lié. « Tous furent 
saisis de stupeur et ils se disaient les uns aux autres : quelle 
est cette parole ? Il commande avec autorité et puissance aux 
esprits impurs et ils sortent. » (Luc 4. 36)

 On peut aussi se demander lorsque tout va mal en nous 
ou autour de nous, si ce n'est pas précisément parce que nous 
avons tourné le dos à cette lumière, à cet amour.


